



Déclaration à l'occasion du deuxième anniversaire du massacre aux armes chimiques dans les banlieues de Damas :

Empêchez les massacres chimiques en faisant chuter le régime assassin de Bachar El Assad

Le 21 août prochain marquera le deuxième anniversaire du massacre chimique commis par le régime syrien de Bachar El Assad en 2013 dans les deux Ghouta de Damas où des attaques ont été lancées avec des armes de destruction massive interdites depuis la première guerre mondiale. Ces attaques au gaz sarin toxique ont causé la mort de 1454 civils en majorité des femmes et des enfants, des milliers de personnes ont été gravement atteintes, sans parler des déformations apparues par la suite chez les embryons, et des effets désastreux causés à l'environnement.

Franchissant les lignes rouges que lui avaient fixées des puissances internationales, le régime n'a pourtant été désarmé que d'une partie de son arsenal chimique, celle prête à l'emploi, répondant à des considérations régionales et internationales mais pas à la sécurité des civils syriens ni aux principes du droit humanitaire international, laissant intacts les capacités de ce régime criminel à produire et utiliser des armes sales tels que les gaz au chlore, moins compliqués et moins coûteux à confectionner, que ce régime ne cesse d'employer jusqu'à aujourd'hui contre les populations des zones en révolte.

Des ONG locales et internationales ont documenté des dizaines d'attaques de ce type dans de nombreuses régions de Syrie, ayant fait des centaines d'autres martyrs. En outre, ce régime continue d'utiliser des armes classiques ayant une grande capacité de destruction massive telles que des barils d'explosifs que larguent ses hélicoptères contre les zones résidentielles échappant à son contrôle et abritant les forces révolutionnaires syriennes. À cet arsenal de destruction, le régime a ajouté récemment des mines marines.

Les ONG indiquent que l'étendue des destructions, le nombre de morts, de blessés et de réfugiés restent en constante progression et que les syriens continuent d'être laissés seuls face à un régime criminel soutenu par des forces internationales et régionales non moins criminelles que lui, et aussi méprisantes du droit international.

Les organisations signataires de cette déclaration appellent toutes les forces politiques, les organisations de la société civile, les ONG, les démocrates, défenseurs de la liberté, des droits de l'homme et de la justice partout dans le monde à unir leurs efforts pour pousser le conseil de sécurité de l'ONU à :

1. Prendre des mesures efficaces pour empêcher définitivement le régime syrien d'utiliser l'aviation militaire et les armes de destruction massive contre la population civile,
2. Établir des zones de sécurité sur le sol syrien pour protéger les civils et faciliter le retour des réfugiés avec tout ce que cela implique légalement et pratiquement,
3. Retirer la légitimité internationale au régime d'Assad et exclure ses criminels de la solution politique, afin de créer un environnement propice à la lutte contre le terrorisme pour éradiquer ce dernier.

Nous vous appelons à exprimer votre solidarité avec le peuple syrien le 22 août, en participant aux manifestations dénonçant les crimes du régime de Bachar El Assad et le silence de la communauté internationale sur ces crimes.

Rassemblement Samedi 22 août 2015 - de 16h00 à 19h00
Parvis des Libertés et des Droits de l'Homme - Esplanade du Trocadéro - 75016 Paris, métro Trocadéro

Les organisateurs :

Association de solidarité avec les Femmes Syriennes, Souria Houria, Syrian Woman's Network, Déclaration de Damas/France, Syrian Democratic People's Party, Coordination des Syriens à Paris,